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Волгодонску—свою символику 1 и •

К А К О Й  П РО Е К Т ЛУЧШ Е?
Закончился срок конкурса на лучший проект герба Волгодон

ска, въезда в город, памятных сувениров и медали для новорож
денного, Поступившие на конкурс проекты сейчас выставлены в 
фойе кинотеатра «Восток».

Авторы проектов предлагают различные варианты исполнения 
замысла. Но большинство из них используют одну и ту же симво
лику. В проектах преобладает тема соединения Волги с Доном и 
развитие «большой химии».

Организовывая выставку, управление главного архитектора го
рода предлагает волгодонцам высказать свое мнение о проектах, 
какой из них они считают наиболее удачным.

П о б е д а  
л и  т ей щ и к о в
Литейщики дорреммашза- 

вода успеш но завершили 
выполнение январского про
изводственного плана. Вы
дано на три тонны стали и 
на три тонны чугуна боль
ше, чем было намечено. 
Это —  заслуга всего кол
лектива цеха, работавшего 
напряженно и слаженно. 
Бригада плавильщиков, на
пример, которой руководит 
В. Иванов, стала выдавать 
по две плавки за смену.

Х орош о потрудились и 
формовщики. В. Ежов, 
А . Личинхай, В. Иванников 
и другие выполняли смен
ные задания на 130-— 140 
процентов.

И. ЯКОВЕН КО, 
заместитель начальника

литейного цеха 
дорреммашзавода.
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ПЯТИЛЕТКУ-ДОСРОЧНО!
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ГАРАНТИЯ УСПЕХА
В НОВОМ  1968 го

ду лесопильный цех 
лесоперев а л о ч н о г  о 
комбината должен вы

дать стране 57 тысяч 
кубометров пиломате
риалов. Первый месяц 
работы дал хорошие 
результаты. Бригады, 
где бригадирами тт. 
Котельников, Березнев 
и другие, добились 
опережения графика 
выпуска готовой про
дукции.

О собенно слаженно 
работала комплексная 
бригада, которую  воз
главляет И. П. Ко
валь. Бригада за два 
дня до конца месяца

выполнила январское 
задание. При плане 
1820 кубометров вы
пущено 1830 кубомет
ров пиломатериалов, в 
том числе 770  кубо
метров обрезной дос
ки. Два оставшиеся 
дня бригада работала 
в счет февраля. Вы
пущено дополнительно 
150 кубометров сверх
плановых пиломатери
алов.

Все рабочие с че
стью  выполняют соци
алистические обяза
тельства по досрочно
му завершению планов 
пятилетки и достойной 
встрече 100-летия со

дня рождения В. И. 
Ленина. Пример пока
зывают станочники 
В. Маевская, М. Ко
валевская, Е. М ещеря
кова, рамщики Н. Ко
валенко, А . Казубов- 
ский и другие.

Успех коллектива 
цеха во многом зави
сит от работы пило- 
точей-пилоставов. Ни 
разу не подвели рабо
чих мастера своего де
ла А . Блинов и В. 
М ещеряков. Они свое
временно и качествен
но подготавливают к 
работе пилы.

Все вырабатывае
мые пиломатериалы

рассортировыва ю т е  я 
согласно ГОСТу. Д об
росовестно выполняют 
свои обязанности сор 

тировщицы Л. Белова, 
А . Яшкова, Ж . Карпо
ва и другие, которые 
сумели в процессе ра
боты  обучить своей 
профессии пять новых 
рабочих.

Дружная, слажен
ная работа комплекс
ной бригады способст
вует успеху в труде. 
Она —  верная гаран
тия того, что февраль
ское задание, как и 
январское, будет вы
полнено досрочно.

Д. ПОСПЕЛОВ, 
мастер 

лесопильного 
цеха.

НАШИ ДЕЛА И ПЛАНЫ
Коллектив райпищекомбината 

осваивает новую продукцию
В цехах Цимлянского рай

пищекомбината производится 
разнообразная продукция — 
кондитерские и колбасные 
изделия, маринады и безалко
гольные напитки. План 1967 
года по валовому выпуску 
продукции коллектив комби
ната выполнил успешно. По
бедителями в соревновании 
оказались работники кара
мельного цеха. Они с лучши
ми показателями встретили 
и 50-летие Советской власти, 
им передано переходящее 
Красное знамя. Старейшие 
работницы цеха, такие, как 
тт. Плахова, Бессмертная и 
другие, —• большие мастера 
своего дела. Включившись в 
соревнование за досрочное 
завершение плана третьего 
года пятилетки, они выполня
ют сменные задания на 1015 
—  106 процентов.

М ного внимания коллектив 
цеха ,как и всего комбината, 
уделяет и качеству. Наши 
конфеты «П етуш иные гре
беш ки», например, завоевали 
больш ую популярность у  по
купателя. А  колбасы «укра
инская», «киевская», «мин
ская», которые тоже делают
ся на нашем комбинате, не 
уступают по своим вкусовым 
качествам тем, что выпуска
ются на специализированных 
предприятиях. В этом заслуга 
опытнейшего мастера-колбас
ника Г. П. Рябченко.

В наших силах выпускать 
гораздо больше видов про
дукции, чем выпускаем мы 
сейчас. И мы ставим перед 
собой  такую задачу, потому 
что ее реш ение поможет нам 
улучшить и сбы т продукции. 
Это имеет тем больш ее зна
чение, что коллектив комби
ната готовится сейчас к пе
реходу на новые условия 
планирования и материаль
ного стимулирования.-

Определенных успехов по 
освоению выпуска новых ви

дов продукции мы добились 
в течение последнего квар
тала прошлого года и янва
ря текущ его: освоены дра
же «А рахис в сахаре», кон
феты «Малина с витами
ном С » ;  «Карандаш леденцо
вый с витамином С », пря
ник «Т ульский» и т. д.

Но в цехах преобладает 
до сих пор ручной труд, а 
это, конечно, снижает его 
эффективность. П оэтому мы, 
в первую очередь, проводим 
в жизнь планы механизации 
и автоматизации производ
ства.

Карамельный цех уж е в 
этом  году будет полностью 
реконструирован. К концу 
пятилетки мы думаем дове
сти его производительность 
до 70 тонн" карамели в сме
ну, значительно расширив 
ассортимент. Увеличится и 
площадь цеха безалкоголь
ных напитков, что позволит 
установить там полумехани- 
зированную линию. За счет 
этого к 1970  году производи
тельность этого цеха возра
стет вдвое.

В маринадном цехе будут 
установлены автоклавы, что 
позволит выпускать продук
цию в более мелкой расфа
совке —  в поллитровых и 
литровых банках, которые 
покупают охотнее, чем двух
литровые и трехлитровые.

Будет установлено новое 
оборудование —  кутэра для 
производства «докторской » 
и свиной вареной колбасы, 
сарделек и т. д. в колбасном 
цехе...

Все это  поможет нам по
высить эффективность про
изводства и успешно претво
рить в жизнь обязательства 
по досрочному выполнению 
пятилетки.

Р . К И ТАЙ -ГО РА, 
технорук 

райпищекомбината.

В этом году химики лесокомбината решили ежемесячно выпу
скать 350—400 тонн смолы, необходимой для производства древес
но-стружечных плит.

НА СНИМКЕ: помощник оператора Р. Воробьева и лаборант 
А. Пахотенко проверяют качество смолы.

Фото А. Бурдюгова.

1 1 А  З И М Н Е Й  П У Т И Н Е
Коллектив рыбоколхоза «1 5  

лет О ктября», выполняя взя
тые обязательства по достой
ной встрече 100-летия со  дня 
рождения В. И. Ленина, ведет 
подледный лов рыбы. Все 
бригады рыбодобытчиков пере
базировались на зимние станы.

Успешно добывают рыбу 
члены бригады, которой руко

водит П. Н. Чесноков. Сдав на 
переработку 50  центнеров ры
бы, они наполовину выполнили 
квартальный план добычи. Не 
отстают от графика сдачи рыбы 
и рыбаки В. М. Горягина. Свое 
задание бригада выполнила на 
35  процентов.

Г. СТУП АК ОВ, 
механик ры боколхоза.

•  • •

Б ь е т  тревогу

Ремонт 
не терпит

Ремонтники сельхозарте
ли « 4 0  лет О ктября» ус
пешно справились с задани
ями по подготовке техники 
и сельхозинвентаря в чет
вертом квартале. Раньше 
срока, к 20 февраля, они 
намерены справиться и с 
графиком ремонта первого 
квартала нового года.

Время торопит, а сдвиги 
малые. В мастерской колхо
за, например, стоят два 
трактора марки Д Т-74 и 
ДТ-75, для которых нет ко
ленвалов. Нет нужных зап
частей и для трактора мар
ки М-75. Дело усложняется 
тем, что необходимых частей 
нет и в объединении «С ель
хозтехники».

Следует больше проявить 
расторопности механизато
рам, занятым на ремонте, и 
в подготовке сельхозинвен
таря. До установленного 
срока следует привести в 
порядок сцепки, квадратно- 
гнездовые сеялки, отремон
тировать 200  звеньев борон.

Плохо обстоит дело с под
готовкой комбайнов. За 
весь период ремонта постав
лен в строй лишь один ком- 
оайн из 35.

Помимо нехватки запча
стей, причиной этого, как 
выяснилось, является то, 
что ремонтники порой зани
маются не своими делами. 
К примеру, комоайнер Лы
сенко работает электриком, 
другой специалист Ьолконо- 
гоа занят тоже не по специ
альности.

Что касается подвозки 
запчастей в колхоз, то они 
доставляются в хозяйство 
механиком - экспеди т о р о м  
Д. Ф. Сиваковым на попут
ных машинах.

В колхозе имеется 29 ав
томашин, восемь из них на
ходится на ремонте. И хотя 
каждый понимает, что от ав
тотранспорта зависит успех 
на многих производственных 
участках, своевременному 
вводу грузовиков в действие 
уделяется мало внимания.

Следует помнить —  ре
монт техники не терпит от
срочки. В этом деле пора 
навести надлежащий поря
док.

М. Ж ИДКОВ,
, колхозник.

Я Б с т р о н г . /

Г А З  СИ БИ РИ
Запасы природного газа 

в ССС Р удвоились после 
открытия месторождений на 
севере Тюменской области. 
Изменения в топливный ба
ланс внесли три гигантских 
месторождения. Их богат
ства превышают 4 ,4  трилли
она кубометров. Еще недав
но этим количеством исчис
лялись общие запасы газа 
в СССР, .

Ожидается, что к 1975 
году промыслы, располо
женные восточнее Урала, бу
дут давать более трети га
за, добываемого в СССР. 
Из Сибири по трубопрово
дам диаметром более метра 
он пойдет в центральные и 
западные районы страны.

«ЭЛ ЕК ТРИ ЧЕСКИ И »
СА М О С В А Л

Автомобиль - самосвал, спо
собный перевозить 65 тонн гр у 
за начали изготовлять на заво
де недалеко от Минска.

Новая машина принципиаль
но отличается от выпускаемых 
сейчас самосвалов. Вместо

обычной гидравлической переда
чи она снабжается электричес
кой. 850-сильный двигатель 
приводит в действие генератор, 
который снабжает энергией 
встроенные в колеса моторы.

М ОТОЦИКЛ Н А  Л Ы Ж А Х
Мотоцикл, способный дви

гаться по снегу любой глу
бины со  скоростью  30 кило
метров в час, построили в 
городе Горьком. Этот свое
образный вездеход нужен 
геологам и охотникам се
верных районов. Снегоход 
вмещает три человека и 
буксирует 2 0 0  килограм
мов груза,

(TACCJ.
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Н авст речу 1 00 -л ет и ю  
со дня р о ж д е н и я .В . И .Л ен и  на

Волгодонской горком КПСС 
провел недавно читательскую 
конференцию по теме: «П о
следние статьи и письма В. И. 
Ленина —  важный этап в 
разработке плана социалисти
ческого строительства». В 
обсуждении этой темы при
няло участие восемь человек.

Учитель школы рабочей 
молодежи №  4 И. М. Ш ели- 
мов в своем  выступлении 
охарактеризовал историче
скую  обстановку 1 9 22— 1923 
годов,когда В. И. Ленин на
писал свои последние статьи. 
«В . И. Ленин об объективной 
необходимости и задачах с о 
циалистической индустриали
зации страны » — этом у во
просу было посвящено вы-

Конференция читателей
ступление учителя ш к о л ы , 
№  7 А . М. Дергачева. О ле
нинском кооперативном пла
не, как составной части об
щего плана построения со 
циализма, рассказал учитель 
школы рабочей молодежи №  3 
Н. В. Попов. О культурной, 
революции —  важном звене 
ленинского плана построения 
социалистического общ ества 
— говорил на конференции 
директор школы рабочей мо
лодежи №  4 А. П. Крав
ченко.

«В . И. Ленин об объективных 
закономерностях развития 
национальных отношений в 
нашей стране», «В . И. Ленин 
об усилении руководящ ей ро
ли Коммунистической партии

и совершенствовании работы 
государственного аппарата», 
«П обеда социализма в СССР 
— торж ество идей ленинизма» 
—таковы темы выступлении 
инспектора гороно Л. В. 
Ананьева, начальника город
ского штаба гражданской 
обороны А. П. Гурова и сек
ретаря партбюро порта Волго
донск В. Т . Анненкова.

На конференции выступил 
также заместитель главного 
технолога дорреммашзавода 
В. М. Лысенко.

Секретарь горкома КПСС 
И. П. Крахмальный прочитал 
для участников конференции 
лекцию о международном по
ложении.

Н А  В О Е Н Н О -П А Т Р И О Т И Ч Е С К И Е  ТЕМЫ

Человек—среди людей

В |тр уд ную  м инуту
н е  п о м о г

Я прочитал статью «К опееч
ное дело», опубликованную на 
днях в «Л енинце», и мне тоже 
захотелось поделиться своими 
мыслями на тему, затронутую 
газетой.

Думается, что человек, при
знающий во всем только соб 
ственную выгоду, будет при
держиваться этого не только 
на работе, но и во всех своих 
поступках. Более того— он спо
собен на преступление.

Это случилось 26 января. 
М ы выехали из Волгодонска в 
16 часов. Погода была неваж
ная.' Но пассажиры уговорили 
водителя автобуса отправиться 
в путь, так как почти всем 
нам по разным, но уважитель
ным причинам надо было по
пасть в Д убовку именно в этот 
день.

Ехать было трудно, в степи 
нас застала настоящая пурга, 
но мы не теряли надежды, со 
обща расчищали от снега доро
гу, и так продвигались вперед. 
В Ж уковскую  приехали к 
7 часам вечера. Заехали в сто
ловую, а она уже закрывалась. 
Но работники етоловой, видя, 
что мы с дороги, впустили нас 
в помещение, принесли горя
чую пищу. Мы были очень 
благодарны им.

Едем дальше. Наш неболь
шой автобус занесло в сугроб. 
Без посторонней помощи не 
обойтись. Тут и подошел 
встречный М АЗ 4 2 — 52 РОЗ. 
Всем пассажирам надолго за
помнится этот номер! Мы оста
новили машину, просим ш офе
ра: помоги. Тот глянул недо
вольно, но язык, видимо, не по
вернулся отказать: у автобуса
стояли женщины, дети. Гово
рит: несите трос. Я побежал 
за тросом. Ш оф ер стал объ ез
жать нас, будто бы  , для того, 
чтобы машину поставить удоб
нее, и... без остановки укатил 
по своему маршруту.

Ну что ж, расчистили мы 
дорогу сами, поехали дальше. 
Вскоре встречаем колонну ав
томашин из А Т Х -6. У них тоже 
беда: развернуло впереди иду
щ ую машину поперек дороги. 
Оказывается, водитель того 
М АЗа и им отказал в помощи.

Пока мы общими силами по
ставили машину, как надо, на
ш у д о р о гу - 'эн е сл о  совсем . Мы 
с трудом проехали еще не
сколько километров. Потом, 
что называется, «засели » окон
чательно. Принимаем решение 
идти пешком в Д убовку за по
мощью. Пошли пять человек, я 
в их числе. Дошли до Дубовки 
за полночь и обратились к де
журному в отделение милиции. 
Тот обещал немедленно ока
зать помощь. И действительно, 
скоро мимо «протарахтел» 
трактор— его повел, не тратя 
времени на розыски трактори
ста, сам начальник дорожного 
отдела.

А втобус был доставлен в 
Д убовку, все обош лось хорош о. 
Еще бы: сколько людей нам по
могало!

А  мы все вспоминали ш офе
ра М АЗа. «Н адо было бы де
нег ему предложить, —  сказал 
один из пассажиров, — за день_ 
ги бы  такой помог».

Не знаю, подтвердилось бы 
это предположение, или нет. 
Но в любом случае хотелось 
бы , чтобы об этом  человеке с 
М АЗа 4 2 — 52 (это был Ибра
гимов из П М К-92) узнало как 
можно больш е людей.

Г. К УБЫ Ш КИ Н , 
механик лесокомбината.

* ★ ★

ОТ РЕД АКЦ И И . Прежде 
чем публиковать письмо т. Ку- 
бышкина, редакция обратилась 
к Ибрагимову с  просьбой о 
том, чтобы  он сам рассказал о 
случившемся.

—  В се это наговоры ,—  ска
зал он.

Тогда редакция связалась по 
телефону с  инструктором Ду- 
бовского райкома партии т. Гу
баревым, который тож е ехал в 
автобусе вместе с автором 
письма.

—  Разве того человека, кото
рый нам встретился в пути, м ож 
но считать ш оф ером ?—  вместо 
ответа задал вопрос т. Губарев. 
—  Н астоящий шофер не бросит 
человека в беде. А  этот бросил 
своих товарищей, застрявших 
с  машинами на дороге, обманул 
нас, проехав молча мимо ж ен
щин и детей. По правилам его 
судить бы  надо за это.

I:

w A / i  Ь ж

В цехах Цимлянской прядиль
но-ткацкой фабрики имеется
уникальное оборудование. Но 
?а ним необходим постоянный 
присмотр. Эту обязанность и вы
полняют помощники мастеров
смен.

Хорошо изучил ткацкие станки 
Владимир Георгиевич Казаков.
Все неполадки он устраняет бы
стро и надежно.

- НА СНИМКЕ: В. Г. Казаков 
проверяет станки.

Ф о то  А .  Бурдюгова.

Рейд проверки
Члены Волгодонского штаба 

«Комсомольского прожектора» 
провели рейд проверки переработ
ки и хранения грузов, а также ис
пользования железнодорожных 
вагонов на станционных и подъ
ездных путях промышленных пред
приятий города. Выявлены неоп
равданные простои вагонов, кото
рые допускают работники лесопе
ревалочного комбината, химкомби
ната, дорреммашзавода и других 
предприятий и организаций Волго
донска.

П О В СЕД Н ЕВН О , 
ВСЕ А К Т И В Н Е Е

К  нам. членам комитета 
Д О С А А Ф  Волгодонского хим
комбината, все чаще и чаще 
обращ аются химики с просьбой 
организовать те или иные техни
ческие кружки, секции. Мы с 
больш ой охотой идем им на
встречу. Тяга трудящ ихся к во
енным знаниям, к оборонной, 
военно-патриотической работе 
становится все больше и боль
ше. Это и заставило нас рабо
тать активнее, заниматься дела
ми Д О С А А Ф  повседневно.

Больше стала уделять внима
ния работе Д О С А А Ф  и партий
на/! организация. Партком ком
бината на своих заседаниях не
однократно ставил вопрос о во
енно-патриотической работе, де
ятельности Д О С А А Ф . Комитет 
Д О С А А Ф  разработал пример
ный перечень работы первич
ных организаций. Этот - пере
чень был утвержден на заседа
нии парткома.

Основной обязанностью ор
ганизаций Д О С А А Ф  в цехах 
мы считаем военнотпатриотиче- 
ское воспитание трудящихся, 
подготовку допризывников и 
призывников к службе в Со
ветской Армии, организацию 
военно-технических видов спор
та. Этими вопросами партком 
предложил заниматься не толь
ко цеховым организациям 
Д О С А А Ф , но и партийным ор
ганизациям.

Большое значение мы прида
ем пропаганде вступившего в 
силу с  1 января Закона о все
общей воинской обязанности. 
Новый Закон призван обеспе
чить дальнейшее повышение 
обороноспособности страны, ук 
репление Вооруженных Сил 
СССР.

Важным условием успеш но
го претворения в жизнь За
кона, принятого третьей сесси
ей Верховного Совета СССР, 
является умелая и постоянная 
пропаганда всех его требова
ний среди населения и в пер
вую очередь среди молодежи 
призывного и допризывного 
возрастов. Ведь к ним, юно
шам, готовящ имся нынче к 
служ бе в армии и на флоте, 
обращены многие новые зако
ноположения, им в ближайшем 
будущ ем будет доверена важ
нейшая и ответственнейшая за
дача защиты нашей Родины.

В этом  направлении уже 
сделано немало. Комитетом 
Д О С А А Ф  разработана учебная 
программа обучения допризыв
ников. Уже проведены первые 
занятия, которые проходили 
живо, интересно. Слушатели 
проявили живой интерес к изу
чаемым на занятиях темам. Об 
этом  свидетельствует множ ест
во вопросов, которые задава
лись молодыми химиками. Под
водя итоги первых занятий, ру
ководство комбината отметило 
хорош ую  работу С. С. Микад- 
зе, П. П. Сидоренко, Б. А . Лы- 
сакова, И. П. Макарова. Они 
премированы.

Большая группа слушателей 
отмечена благодарностями, а 
В. Февралев, В. Борисовский, 
Г. Криштопа, А . Михайличен- 
ко, В. Скиба награждены па
мятными подарками.

На каждого призывника и 
допризывника .^заведена зачет
ная карточка. В эту карточку

заносятся результаты сдачи за
четов по политической и общ е
ственной подготовке. Наши слу
шатели сдают норму на значок 
«Г отов  к защите Родины».

Придавая огромное значение 
претворению в жизнь Закона о 
всеобщей воинской обязанности, 
комитет Д О С А А Ф  проводит и 
другую  больш ую работу. Так, 
например, мы организовали 
курсы  щоферов-любителей. А к 
тивно проводится работа в но
вом тире. За короткое время 
в стрелковы х соревнованиях 
приняли участие сотни человек, 
24  из которых выполнили нор
мы «меткий стрелок». Сейчас 
в тире занимается большая 
группа юношей и девушек из 
подшефной школы.

Комитет Д О С А А Ф  организо
вал переписку с воинами, кото
рые до призыва работали в кол
лективе химкомбината. Мы 
осущ ествляем ш ефство над 
родственниками воинов, кото
рые до призыва также работа
ли у нас на предприятии. Си
лами досаафовцев в цехах, в 
общ ественных местах оборудо
ваны уголки боевой славы, 
стенды по гражданской об о 
роне. В сентябре группа вете

ран ов  войны под руководством 
члена комитета Д О С А А Ф  Кор
неева Б. С. побывала на М амае
вом кургане в Волгограде, сей
час еще одна группа ветеранов 
войны и будущ их воинов гото
вится побывать в городе-герое 
на местах боевой славы.

Партийный комитет комбина
та утвердил план политических, 
культурных и спортивных меро
приятий в связи с подготовкой 
и проведением празднования 
50-летия Советской Армии и 
Военно-М орского Флота и 25-ле
тия освобож дения Ростова и 
области от немецко-фашистских 
захватчиков, разработанного 
комитетом Д О СААФ .

Согласно этому плану в  це
хах, на участках ветераны вой
ны, офицеры запаса читают лек
ции: «5 0  лет на страже завоева
ний О ктября». М олодежь посе
щает бывших воинов на доыу, 
организует встречи с участника
ми освобождения области. В 
честь этих знаменательных собы 
тий проводятся стрелковые и 
другие спортивные соревнова
ния.

За хорош ую  постановку вое;,- 
но-политической работы горком 
Д О С А А Ф  по итогам работы в 
1967 году присудил нашей орга
низации переходящее Красное 
знамя. Но это только начало. В 
нынешнем году досаафовцы хим
комбината решили вовлечь s 
свои ряды всех работающ их на 
предприятии. Будут организова
ны кружки по фигурному вожде
нию автомашин, радн:.-:-:-5нте- 
лей, мотоциклистов. Химккн-дэ- 
саафовцы примут участие во 
всех сооревнованиях, к : торые 
будут проводиться в городе. Вэт 
с этими планами м ы  и 
вступаем в соревнование с 
коллективом дорреммашзавода 
и надеемся, что будем з  них 
победителями.

Н. СТАДНИКОВ. 
председатель комитета 

Д О С А А Ф  Волгодонского 
химкомбината.

Объект 
без
материалов

Я хорош о помню то время, 
когда на Волгодонском хим
комбинате только разворачи
валось строительство очист
ных сооружений. Особенно 
плохо шла работа ранней вес
ной. Д орогу развезло. По ней 
нельзя бьйю ни пройти, ни 
проехать. Грузовики со  стро
ительными материалами с 
трудом пробивались к это

му важному об ъ е к т у .
Теперь там уж е многое 

сделано. Но не все. Строи
тельство продолжается, хотя 
и идет оно не так, как надо 
бы. Весь январь решался во
прос: какой строительной ор 
ганизации вести дальнейшее 
строительство? Наконец, при
нято решение. Строительство 
поручено СУ-1.

Не все строительные рабо
ты можно выполнять в зим
нее время. В морозные дни, 
например, бы стро мож ет про
пасть бетон. Но монтажом 
можно заниматься в любое 
время года. Однако монтаж 
не ведется. Нет муфт, пере
мычек и других .деталей. Они 
все еще не завезены на объ 
ект. И это очень плохо.

.Именно сейчас и надо до
ставлять материалы. Бедь ве
сенняя распутица не за гора
ми. Она может стать серьез
ной помехой в раб. те строи
телей. Не миновать тогда 
простоев. А  их мож но из
бежать.

В. ГРУДИНИН, 
строитель
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УЛУЧШАТЬ ЭФФЕКТИВНОСТЬ КОЛХОЗНОГО ПРОИЗВОДСТВА
С Е Л Ь Х О ЗА РТ Е Л Ь  «Б оль

шевик» по многим показате
лям в районе занимает одно 
из первых мест. Здесь нема
ло работает передовиков, из
вестных в районе и области.. 
На прошедшем недавно от- 
четно-выборном колхозном с о 
брании не раз называлось 
имя доярки Фрик Н. Ф., 
получившей в 1967 году на 
фуражную корову своей груп
пы по 2 8 7 4  килограмма м о
лока. Этот показатель — луч
ший в районе. Немногим от*

' стали от нее по надоям дояр
ки Нарбекова Н. И., Ж елез- 
никова А . И., Евдокимова 
М. М., Ф ролова М. Ф., Куш- 
нир А . Н., по праву возглав
ляющие список лучших доя
рок района.

Щ  только отдельные пе
редовики, но и целые кол
лективы в хозяйстве добива
ются высоких показателей в 
труде, производят максимум 
продукции при наименьших 
затратах труда и средств. На 
собрании ставилась в пример 
работа животноводов МТФ, 
где бригадиром Забазнов 
Ф. К. По надоям молока на 
фуражную корову доярки и 
скотники этой фермы заняли

первое место в районе. Их 
показатель—  25 30  килограм
мов молока на каждую коро
ву.

Бригада №  2 в трудных 
условиях прош лого года по
лучила хороший урожай зер 
новых и завоевала в област
ном соревновании звание 
«бригады высокой культуры 
земледелия». Если бы  в це
лом по колхозу была получе
на такая же урожайность (з 
бригаде она — 16,5, а но 
колхозу —  15 процентов с 
гектара, а урожайность по 
отдельным культурам колеба
лась и еще больш е), то по 
колхозу был бы  собран на
много больший урожай, что 
дало бы  возмож ность выпол
нить полностью государст
венный заказ на поставки 
зерна.

iBce это говорит о наличии 
резервов, которые еще пред
стоит поставить на служ бу 
производства с тем, чтобы 
повысить эффективность про
изводства в целом_ по артели, 
снизить затраты на единицу 
продукции. Заботой об этом 
и были проникнуты все вы
ступления на собрании, на
чиная с докладчика — пред

седателя колхоза тов. Иван
кова и всех участников об
суждения отчетного доклада 
правления и ревизионной ко
миссии колхоза.

В отчете правления сель
хозартели указывалось, что 
многие показатели в живот
новодстве очень низкие. Т е
лят, например, на 100 коров 
получено 84, а по М ТФ №  6 
(с т ., Терновская) и того 
меньше —  53. Мал выход и 
ягнят. Их получили’ 74  на 
100 маток.

Высока себестоимость 
продукции. Она намного пре
высила плановую по произ
водству яиц, мяса.

В своих выступлениях кол
хозники тт. Калмыков, А ж - 
накин, Овчинников и другие 
говорили о недостатках в ор 
ганизации труда и необходи
мости укрепления трудовой 
дисциплины среди колхоз
ников.

— Стиль и методы руко
водства со стороны  правле
ния сельхозартели во многом 
предопределяют и положение 
дел в хозяйстве, —  сказал п 
своем выступлении тов. Кал
мыков.

И с этим нельзя не согла

ситься. Правление артели, 
например, предоставляет 
транспорт для личных нужд 
без учета трудового участия 
колхозников в общественном 
труде. В результате те, кго 
не работает регулярно в кол
хозе, оказываются даже в вы
годном положении перед те
ми, кто изо дня в день заня
ты на колхозной работе. В 
колхозе около ста человек 
частично или совсем  не при
нимало участия в трудовой 
деятельности коллектива.

Члены сельхозартели тт. 
Забазнов, Бараненко, Хавро- 
тин в своих выступлениях 
указывали на недостатки, 
упущения в работе специали
стов, руководителей среднего 
звена. ;В частности, отмеча
лось, что сейчас на некото
рых фермах не только нет в 
достатке подвезенных кор
мов, но и малый набор их. 
Особенно недостает зеленых 
кормов, что удорож ает стои
мость продукции ж ивотно
водства. Внести предложе
ния для исправления такого 
положения обязанность спе
циалистов.

Колхозница тов. Карелоаа 
говорила о необходимости

регулярного подвоза учащ ие
ся в школу, увеличения k j - 
личества детских яслей и 
садиков в колхозе. Многие 
колхозницы не могут рабо
тать только потому, что им 
негде оставлять детей. И мею
щиеся сезонные ясли и садик 
уже не удовлетворяю т нужд 
членов артели.

В обсуждении докладов 
также приняли участие кол
хозники тт. Куркин, К узне
цов, Пархомчук, Забазнов 
(зав. нефтебазой), Ж иров, 
Баранова.

В принятом постановлении 
общ ее собрание колхозников 
наметило меры по увеличе
нию эффективности общ ест
венного производства и до
срочному выполнению зада
ний третьего года пятилетки.

Работа правления сельхоз
артели признана удовлетво
рительной. Председателем 
колхоза единогласно избран 
Иванков Б. Р . Избран состав 
правления и ревизионной ко
миссии.

Общее собрание утвердило 
годовой отчет колхоза за 
1967 год и производственно
финансовый план на 1963 
год.

КНИЖНАЯ

Полвека,
изменившие мир
КАКИЕ важнейшие события 

повлекла за собой Великая Ок
тябрьская социалистическая ре
волюция? Как изменился мир, 
политическая карта планеты за 
последние полвека? На эти воп
росы дает ответ книга «У  кар
ты мира», написанная сотрудни
ками Института международ
ного рабочего движения 
3. Мирским, А. Борисовым,
А. Куценковым и выпущенная 
Издательством политической 

гратуры.
~ Вот некоторые сведения из 

нее. Страны мировой социали
стической системы занимают 
сейчас свыше четверти терри
тории земного шара (35,2 мил
лиона квадратных километров). 
На их долю приходится более 
трети населения — 1 миллиард 
190 миллионов человек).

Сейчас в мире 88 коммуни
стических партий. В их рядах 
— около 50 миллионов чело
век, в том числе более шести 
миллионов в капиталистическик 
странах. За последние 20 лет 
число коммунистов во всем ми
ре выросло-более чем в десять 
раз.

Советский Союз, по дан
ным 1966 года, выпускает поч
ти одну пятую часть мировой 
промышленной продукции.

На 150 предприятиях Совет
ского Союза проходит произ
водственно-техническое обуче
ние 23 тысячи молодых специа
листов из развивающихся 
стран. О к о л о  10 тысяч студен
тов и аспирантов из стран 
Азии, Африки и Латинской 
Америки учатся в советских 
вузах. В развивающихся стра
нах трудится почти 17 тысяч 
советских специалистов.

(Корр. ТАСС).

Сельские встречи

Рейсы Аптона Фролова
левать,

3 А

\ 1 /  И ВЕТ в хуторе Паршикове 
семья. Не большая, не ма

лая—  ш есть человек. Нина, 
как говорят, уже на пути к са
мостоятельной жизни. Заканчи
вает педучилище. Влюбленная 
в свою  будущ ую  профессию, 
она в дни летних каникул рабо
тала в детских яслях. За доб
росовестный и умелый труд 
благодарны ей колхозники. Ни
на мечтает после окончания 
учебы вернуться в колхоз.

Младшая сестренка Нины — 
Алла учится в ш естом классе. 
Пытливой девчонке до всего 
есть дело. Летом, на канику
лах, она не сидела дома: ходи
ла на прополку виноградника, 
работала на огороде.

Ж ора и Гена — учащиеся 
младших классов.

Дети во всем подражают 
старшим, которые для них — 
достойный пример.
/Л  ТЕЦ, Антон Иванович Фро- 
^  лов, с  самого детства по
любил землю. В 1943  году он 

•стал прицепщиком. Но этого пар
ню показалось мало. Ф ролов 
упорно и настойчиво учился. В 
свободное от  работы время изу
чал трактор, правила вождения 
его. Вскоре парню доверили 
машину. Антон Иванович до сих 
пор помнит тот день, когда он 
самостоятельно ввел трактор в 
борозду.

У каждой работы есть свои 
трудности, но они и сущ ествую т 
для того, чтобы преодолевать 
их. Нелегко было Антону Ива
новичу. Это и понятно: ведь и 
земля и трактор имеют свои ха
рактеры. Но механизатор подчи
нил своей воле трактор и ока
зался сильнее земли. Среди 
механизаторов своего хозяйства 
Антон Иванович Ф,ролов занял 
первое место. За высокую  вы- 
, работку, больш ую экономию 
средств на ремонте М инистер
ством сельского хозяйства в 
1947 году передовой механиза

сэвсэаоаоаоасэасэасэасэасэасэвоасэасэасэасэвс.
У окраины станицы Рябичевской вырос новый поселок. Ста

ничники называют его «Черемушками». Вдоль просторной улицы в 
два ряда протянулись жилые дома для рабочих совхоза ■■«Боль-
Ш 0 4 С К Н Й » .

'  Каждый новосел с благодарностью вспоминает совхозных стро
ителей.

НА СНИМКЕ: члены плотницкой бригады В. К. Корженко, 
Н. И, КоробкИн, А. В. Остапенко делают кровлю на оче
редном двухквартирном доме. Фото А. Бурдюгова.

тор отмечен денежной премией. 
У него береж но хранятся десят
ки грамот, дипломов.

Ш естнадцать лет Антон Ива
нович работал механизатором. 
Он бы и сейчас не расстался с 
трактором, да здоровье потребо
вало сменить трудную работу. 
В Паршикове, родном хуторе 
Ф рол ова ,, ему посоветовали 
стать шофером. Антон Иванозич 
берет отпуск и едет учиться в 
автошколу.

д  НТОН Иванович вернулся 
в колхоз «И скра» ш офе

ром. Дали ему и машину - -  
старенький «газик».

— Ездил не ездил на нем Ан
тон Иванович, —  говорит заве
дующий гаражом колхоза Алек
сей Анатольевич Попов, — а 
ремонтировать приходилось.

С ремонтом тогда бы ло труд
но. Заменить изношенные детали 
удавалось не всегда. Н овых не 
хватало.

—  Ж ди, когда получим ма: 
шины с завода, —  говорил зага- 
гар. —  В первую очередь тебе 
дадим, ты этого заслужил.

>Но Ф ролов все же не бросал 
старенький свой грузовик, каж
дый раз что-то придумывал. Но, 
случилось, вышел из строя под
шипник, который в условиях 
колхоза еще не восстанавлива
ли. И ш офер все же заставил 
злосчастный подшипник слу
жить. С помощ ью паяльной 
лампы разогревал сепаратор 
подшипника, и когда в нем уже 
могли удерживаться ролики, 
смазывал детали солидолом и 
ставил на место.

Антон Иванович не только

вернул в строй грузовик, но и 
добился экономии горючего, с э 
кономил резину. На одних и тех 
же шинах его «газик» пробе
жал 60 тысяч километров при 
норме 40.

Н О П РИ Ш Л А  пора простить
ся со  старым другом... За 

Ф роловым закрепили новую ма
шину. На ней от одного капи
тального ремонта до другого 
Антон Иванович прошел 110 
тысяч километров вместо 100, 
гарантированных по норме. Д 
после капитального ремонта чц- 
томобиля прошел по различным 
трассам 120 тысяч километров 
при норме 90.

Задний мост грузовика А нто
на Ивановича служит безотказ
но уже восьмой год, тогда как 
на других колхозных машинах 
через два-тр.и года этот узел 
выходит из строя.

— Иначе и не могло быть, —  
поясняет главный инженер кол
хоза Михаил Иванович Педанов. 
— Ш офер-передовик своевре
менно и правильно производит 
регулировку заднего моста, сле
дит за состоянием грузовика. 
Отсюда и безупречная служба 
узлов и деталей автомашины.

Х орош о работать — это не 
только научиться управлять ма
шиной и брать от нее все, что 
она может дать. У спех зависит 
и от того, как человек подойдет 
к делу, как будет решать стоя
щие перед ним задачи. А  в ш о
ферском деле проблем немало. 
Перед водителями их зачастую 
ставит .сама природа. И тогда 
препятствия,, которые она вы
ставляет на пути, нужно преодо-

«перехитрять» погоду. 
БОЛ ЬШ И М И  меж ре

монтными пробегами гру 
зовика и другими высокими по
казателями в труде кроется л ю 
бовь  к своему делу. Как-то в 
правление колхоза пришла весть 
от дирекции Серебряковского 
шиферного завода, что в Волго
градской области. Речь шла о 
срочной выборке колхозом ши
фера. Кровельный материал 
нужно было вывезти из завода 
до 25 декабря. Дождливая пого
да в это  время расквасила д о 
роги. Требовалось посылать .ie 
только опытного, знающего свое 
дело, но и мужественного води
теля. Выбор пал на Антона Ива
новича Фролова.

— Дело нелегкое, —  сказали 
ему в правлении колхоза, -•  
обмозговать надо.

— Думать некогда, —  реши
тельно ответил Антон Ивано
вич, —  надо, так надо.

Долго собираться не при
шлось, Ъсе было на месте. Одел 
на скаты цепи, заправил бензи
ном бак, осмотрел машину — 
вот и вся подготовка. Главное 
в пути —  это мастерство вожде
ния грузовика, смекалка и на
ходчивость. А  дорога вы
пала нелегкая. Машину то и де
ло заносило в сторону, на пе
редние колеса налипала густая 
грязь. Но Антон Иванович д у 
мал об одном — доехать во что 
бы  то ни стало и вовремя до
ставить груз. И он победил.

—  Спасибо, — сказали в кол
хозе.

— За что? —  смутился Ан
тон Иванович, —  это был обык
новенный рейс...

И таких рейсов у  шофера 
Ф ролова сотни. И такими же 
настойчивыми в достижении це
ли будут его дети. По всему 
видно.

В. ОСЕТРО В, 
наш спец. корр.
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: К  25-Л ЕТИ Ю  ОСВОБОЖ ДЕН И Я Р О С Т О В С К О Й  О Б Л А С Т И

П О Д В И Г
|Г ЫЛО это 25  лет назад, в ночь под 

новый, 1942 год. Наш полк, тесня 
врага на запад от Сталинграда, достиг 
территории Зимовниковского района. В 
районе поселка Зимовники враг создал 
сильно укрепленный узел, преграждаЕ- 
ший путь к излучине Дона и Манычу.

Рота средних танков капитана Алексея 
Горлова из 139-го отдельного танкового 
полка, которым командовал Герой С о
ветского Союза подполковник Беспалов, 
получила задание атаковать противника 
ночью.

Задание для трех танковых экипажей, 
оставшихся от нашей роты после недаз- 
них ж естоких боев за деревню Василье
во, и группы пехотного десанта, передан
ного нам в помощь, было не из легких. 
Экипажи боевой тройки приняли реш е
ние пробиться в поселок с разных на
правлений, уничтожать врага огнем и да
вить гусеницами.

В морозную новогоднюю ночь наша 
головная стальная машина стремительно 
пересекла укрепленную линию обороны 
врага и ворвалась в поселок.. На улице 
у каждого дома стояли автомашины раз
личных марок. Механик-водитель Васи
лий Ш орохов по пути мастерски прота
ранил танком 12 автомашин. Радист 
Анатолий Ражев сразил пулеметной 
очередью  десятки фашистских солдат, 
появившихся на улице. Цо сколько их 
впереди, никому неизвестно.

Алексей Горлов распорядился повер
нуть направо, к ж елезнодорожной стан
ции. В это время на высокой скорости 
нас стал обгонять мотоцикл с двумя 
фашистами. Недолго думая, наш коман
дир через открытый люк швырнул под 
колеса мотоцикла гранату, и два фаши
ста взлетели на воздух вместе с мотоцик
лом.

Приближаясь к вокзалу, мы заметили 
отходящий вражеский эшелон. С неблиз
кого расстояния стали стрелять из пушки 
по эшелону. Н есколько наших снарядов 
угодило в цель. На станции появились 
яркие вспышки и очаги пожаров, а от
ходящий поезд замер на месте.

Н о тут произошло неожиданное. Из-за 
домов вырвались два фашистских броне
транспортера с солдатами и боеприпаса
ми. Машины на предельной скорости 
устремились к мосту через Куберле. Ра
дист А . Ражер длинной пулеметной оче
редью поджег первую машину. Теперь 
отчетливо стала видна и вторая: над 
поселком без конца взлетали осветитель
ные ракеты.

И тут артиллеристы врага, опомнив
шиеся от неожиданности, открыли силь* 
ный противотанковый огонь. Мимо танка 
засвистел снаряд за снарядом. Наконец, 
после многих выстрелов, врагу удалось 
пробить моторную часть с правого борта. 
Горящий «Т -3 4 »  на полном ходу  всей 
массой врезался во вторую  фаш истскую 
машину и тут же забуксовал. Вращая 
башню, выпустили еще несколько ответ
ных снарядов в сторону огневой точки 
врагами заставили замолчать ее.. Тогда 
фашисты обрушили на наш танк шквал 
огня из нескольких орудий и с  разных 
направлений. Сделать уже ничего было 
нельзя. Боевое отделение нашей машины 
стало наполняться едким дымом горящ е
го газоля, оставаться там дальше было 
невозможно.

После короткого совещания А. Горлов

приказал всем членам экипажа забрать 
личное оружие, побольше боеприпасов, 
выскочить через верхний люк и по-пла
стунски ползти к стоящ ем у : рядом дому.

Когда мы выбрались из .танка, фаши
с т о в  поблизости не было. Через несколь
ко минут все члены экипажа собрались 
возле соседнего дома. Замаскировавшись 
здесь, мы на минуту обнажили головы: с 
нами не было членов экипаж а' двух • н \  
ших танков, ни одного человека из пе
хотного десанта. Потерялся и наш запас
ной механик-водитель, сибиряк. Пошля
ков..

Стало ясно, что нашим войскам в эту 
ночь освободить поселок от вражеской 
нечисти не удалось. Мы остались в тылу - 
врага...
D  РЕМ Я подходило к утру. Мы хорош о 
*-* знали, что нас мож ет ожидать днем, 

в оккупированном поселке.
В поселке из разных мест неслись ав 

томатные и пулеметные очереди. Вдруг 
изумленно и растерянно вскрикнул наш 
механик-водитель старшина В. Ш орохов: 
«Ой, смотрите-ка вперед!». Действитель
но, странно было видеть в дыму заку
танных до глаз двух девчонок. Они сто
яли от нас метрах в ста.

Капитан Горлов на какое-то время за
держал взгляд на девчонках и приказал 
Ш орохову подползти к ним и узнать, 
где можно временно укрыться до подхо
да наших главных сил. Прижавшись к 
холодному январскому снегу, тот бы стро 
по-пластунски юркнул к ним и объяснил, 
что танкисты попали в беду.

Сначала девочкам не верилось, чг> 
это свой танкист. А  потом, убедившие >, 
не думая об опасности, они побежали к 
маленькой избушке сказать отцу .о 
случившемся.

И вот отец пионерок, крепко сбитый 
человек, показывает нам укрытие. Н е
большой скирд сена, под ним выемка от 
взятых отсюда кизячных.плит. Это укры
тие экипаж превратил в точку круговой 
обороны.

Конечно, Артем Ананьевич Ш апки*, 
его жена Фекла Илларионовна и их дети 
хорош о знали, что мож ет ожидать их за 
спасение советских бойцов. Но они дела
ли все для того, чтобы сберечь нас.
L I  А Ш  ПРОРЫ В в Зимовники насторо- 
1 * жил фашистов. Круглые сутки пат

рулировались местные улицы, проводи
лись карательные операции. Не раз и 
маленький дом заглядывали немцы, дг- 
лали обыски, проверяли документы. По 
всему поселку фашисты искали танки- , 
стов.

Однажды ночью от артиллерийско'! 
перестрелки загорелся дом наших спаси
телей. Решение пришло мгновенно. «Э ки
паж, за м ной !»—скомандовал наш коман
дир А . Горлов. Вооруживш ись в сарайчи
ке Щапкица ведрами и лопатами, мы вы
бежали на улицу. Пламя уж е бушевало 
вовсю. Огонь застилал глаза, дым .мешал 
дышать. Но* экипаж совместно с семьей 
Артема Ананьевича продолжал упорную 
борьбу, со стихией.

Только Валя и Лариса, утирая слезы, 
стояли в дозоре, чтобы вовремя преду
предить нас в случае опасности.

К счастью, опасность миновала, судьба 
снова сохранила нашу жизнь и дом.

Ш ел день, второй. Наши самые пер
вые знакомые сестренки Валя и Лариса, 
а также их старшая сестра Тайса вели

самую настоящ ую разведку в поселке, 
чтобы помочь экипажу пробраться к св о 
им частям. Они вводили нас в курс обста
новки на улицах, обеспечивали питанием, 
делясь своими скудными запасами, гово
рили об огневых точках врага. Они же 
узнали через знакомых жителей поселка 
о судьбе наших двух танков. Оказалось, 
что члены экипажа, тт. Артюхина и Огне
ва геройски погибли в бою  за поселок 
Зимовники.

А  ОДНАЖ ДЫ  девчонкам удалось уз
нать, что наш запасной механик- 

водитель Кошляков жив и находится у 
жительницы поселка Пелагеи Сидоровны 
Бородиной.

...Ш ли дни. С минуты на минуту враг 
мог обнаружить нас. И, признаться, мы 
не так тревожились о своей судьбе, как 
о тех, кто приютил нас. Надо было ухо
дить.

Продумали много вариантов перехо
да вражеской линии обороны, но они 
оказывались неприемлемыми.

На седьмые сутки наши части выбили 
фашистов из поселка...
З А К О Н Ч И Л А С Ь  война. Я все врем '1 
' J  хотел встретиться со своими спаел- 

телями. Но установить с ними связь мн.3. 
удалось лишь через 20 лет. Они пересе
лились в другие города, обзавелись 
семьями. Теперь между нами возобнови 
лась переписка, прерванная в тяжелые 
годы войны. Д в 1962 году во время 
очередного отпуска я побывал в городе 
Волгодонске в г,остях у  самых дорогих 
для меня людей.

Очень жаль, что не вернулся с фронта 
сын Ш апкиных Александр и не бы ли 
вместе со . мной у  своих спасителей мои 
боевые друзья А . Горлов, В. Ш орохов, 
А . Ражев и Н. Кошляков: они погибли 
геройски в тяжелых танковых боях на 
ОрловскочКурской дуге.

Многие дороги пришлось мне исколе
сить в военные годы, многих людей по
видать. Но снежную тропинку, ведущ ую 
к том у дому в поселке Зимовники, мне 
не забыть никогда.

М. КИСЕЛЕВ, 
майор в отставке.

г. Москва.
НА СНИМКЕ: Михаил Осипович Киселев.

« С а т у р н »  п о ч т и  н е  в и д е н »
ОКОНЧИЛАСЬ война, верну

лись домой советские солдаты- 
победители. На их груди сверка, 
ли ордена, и были волнующими 
рассказы о фронтовых буднях и 
героических делах.

Но бцли среди них герои, ко
торые долгие годы не имели пра
ва носить наград и тем более де
литься военными впечатлениями. 
Это солдаты незримого фронта, 
славные советские чекисты, ко
торые выполняли опасные зада
ния в тылу врага. Об их делах 
во вражеском тылу знали совсем 
немногие.

Прошло время. Был смят срок 
запретности, диктуемой сложно
стями этой опаснейшей воинской 
профессии, и мы узнаем посте
пенно многое из того, что в пору 
войны хранилось в секретных 
сейфах.

Страна-узнает своих героев. 
Об одном из них, чекисте Сергее 
Крылове, рассказал писатель Ва
силий Ардаматский в книге «Са
турн» почти не виден», а режиссер 
В. Азаров экранизировал ее, по
ставив двухсерийный фильм.

Его первая часть называется 
«Путь в «Сатурн», а вторая —

«Конец «Сатурна». Постановщи
ки фильма показали работу со
ветских разведчиков, действую
щих в самом логове врага.

Основное внимание в картине
уделено разведчику Крылову,
которому иод именем Крамера 
удалось проникнуть в немецкий 
разведорган, осуществляв ш и й 
подрывную работу на московском 
направлении и засылавший своих 
агентов в Москву.

В центре фильма — будни
разведчика, его повседневная на
пряженная работа, в которой 
каждая мелочь имеет огромное

значение, а малейший просчет 
грозит гибелью. И все же капита
ну Крылову удалось одержать 
победу над своим многоликим 
врагом — «Сатурном».

Советский разведчик оказался 
сильнее и талантливее своих про
тивников. Им руководила без
граничная любовь к Родине, ему 
помогала вера в торжество на
шего дела.

Этот фильм будет демонстри
роваться в кинотеатре «Восток» 
с 9 февраля.

в .  к о м о в ,
директор кинотеатра «Восток».

И ТОГИ 
П ОДВЕДЕН Ы

Волгодонской горспорт^р- 
юз подвел итоги работы кол
лективов физкультуры горо
да за юбилейный 1967 год 
по основным показателям.

Среди предприятий, на ко 
торых количество работаю
щих свыше пятисот человек, 
первое место занял коллек
тив физкультуры дорреммаш 
завода, на втором месте — 
коллектив строителей, на 
третьем — химкомбината. 
Среди предприятий, имеющих 
в коллективе до пятисот че
ловек, на первом месте коч- 
лектив автохозяйства, на втл- 
ром—госучреждений, на тре
тьем — Волгодонской ТЭЦ.

В. БАКУМ ЕН КО, 
наш внешт. корр.

( А
В «Ленинце» 2 3  декабря ми

нувшего года (в №  20 5) была 
опубликована корреспонденция 
«Отопление с секретом ». В ней 
сообщ алось о том, что помещ е
ние детсада «Солны ш ко» плохо 
отапливается, причем уж е не 
первую зиму, а должных мер к 
устранению недостатков не 
принимается.

Как сообщ ил редакции пек- 
ретарь парткома Волгодо; it о -  
лесокомбината тов. Сизов— 
респонденция обсуж да л а с ь  
парткомом и дирекцией комбина
та. Система отопления в дет
ском саду изменена. В настоя
щее время в помещении тепло, 
для детей созданы хорошие у с 
ловия.

На письмо колхозника сель
хозартели «И скра» тов. М ухи
на, сообщ авш его о плохое» м е
дицинском обслуживании насе
ления хутора Ломовцева, отве
чает главврач района, заслу
женный врач РС Ф С Р  М . В. 
Кацман: «Х утор  Ломовцев име
ет население 184 человека. О б
служивание этого населенного 
пункта поручено фельдшеру, 
работающ ему на первом отделе
нии откормсовхоза «Цимлян
ский». По договоренноети с пу- 
ководителями колхоза «Ис> 
за фельдшером дважды в нъдё’  " 
лю должен приезжать транс
порт. Н о даже в хорош ую  пого
ду транспорт выделяется нере
гулярно, что н вызывает ж ало
бы населения».

Руководителям к о л х о з а  
«И скра» следует проявлять 
больш е внимания к людям, р е 
гулярно доставлять фельдшера 
в хутор Ломовцев н обратно...

Зам редактора 
Л. Ц АРЕГОРОДЦЕВ*»

ВОЛГОДОНСКОМУ ДРМЗ 
ТРЕ Б У Ю ТС Я  

на постоянную работу: 
токари и ученики токарей 

(совершеннолетние мужчины), 
фрезеровщики, 
слесари-ремонтники, 
слесари-сборщики, 
электросварщики, 
газорезчики, 
электромонтеры, 
подсобные рабочие.

Н А Ш  А Д РЕ С : Волгодонск, 
улица Волгодонская, 12, редак
ция газеты «Л енинец».

ТЕЛ ЕФ ОН Ы : редактора —
86-31 ; зам. редактора, ответст
венного секретаря, отделов про
мышленности и писем— 84-24; 
сельхозотдела —  86-44 ; бухгал
терии— 8 4  49 ; типографии —  
84- 74.

Гмета выходат
ш тш ц у
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